



和水町立  
三加和中学校  
(和水町板橋  
1001)  
文責：益崎

# 新年度のスタート

## これからどうぞよろしくお願ひします

### 四年目を迎えた小中一貫校

学校新聞「里山だより」を創刊します。本年度四月に岱明中からまいりました益崎がお届けします。どうぞよろしくお願ひします。平成十五年度から二十一年度までの七年間この学校にお世話になっていました。この四月から七年ぶりに戻ってまいりました。久しぶりの三加和中は、大きな変貌を上げていました。何

### 清掃とあいさつで日本一に！

本年度は縦割り班による清掃とあいさつで、日本一を目指していきます。十九日には、三年生が新しい清掃のやり方を

よりも驚いたことは、県下でも最先端をゆく小中一貫校として生まれ変わっていたことです。より素晴らしくなっ

実際にやって見せてくれました。走りながらの二回の「電車拭き」のあと、ていねいな「三度拭き」を行うなど、実に見事でした。

## みかわの給食

学校生活の一番の楽しみ、それはなんといっても給食。三加和の学校に勤務したことのある職員は、みんなそのおいしさに驚かされます。健康志向の薄味でありながらも、しっかり出汁が効いた絶品です。アツアツのできたてを、調理した人から手渡しで受け取る、この素晴らしい環境は三加和の宝の一つです。でも子どもたちは知りません。これが特別なことだということを。中学校を卒業すると同時にそのことを実感することになるのです。でもそれに気付いたときには、時すでに遅し。今の味をおとさないもったいない！



4月19日はピザトースト、担々麺、フルーツヨーグルトでした

## 小中合同対面式

今回、初の試みとして小中合同の対面式を実施しました。互いの学校の先生達の紹介に続き、三加和と小中学校でともに目指していく、清掃とあいさつのとりく

みについて  
全校児童・  
生徒に呼び  
かけてくれました。

後半はゲーム等で交流を深めました。生徒会執行部の人たちは、この日のために、小学生をリードしながら、準備を進めてくれました。



また、伝統の「立ち止まってあいさつ」は、多くの生徒がすでに実践できています。来校された方々も、そのていねいなあいさつに驚かれています。いつ来校いただいても美しく、そして気持ちのよいあいさつの声が響く学校を

### 自転車教室開催

目指していきます！

二十日、玉名地区交通安全協会の方にお願いして、自転車教室を開催しました。いったん起きてしまえば、死亡事故にもつながりかねない自転車事故。



### 家庭訪問の思い出

ルールを守ることが命を守ることに直結しています。ですからルールを守れない場合には自転車通学を許可することができません。三加和中に脈々と受け継がれている教育理念である「命をだいに」の視点からも、ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。

かれこれ二十年ほど前のこと、担任していたクラスの生徒に「先生の好きなお菓子は何ですか？」と聞かれたので、

「グミ」と答えました。ところが数日後、生徒が作るクラス新聞に「家庭訪問ではグミを準備しよう！」という見出しが踊りました。まさかと思いましたが、家庭訪問でほぼ全ての家庭でグミを出していたのだきました。さすがに最後のほうでは見るのも苦痛になり、手を付けられずにいたのですが、「先生はグミが大好きなんですよね！」と聞いて、わざわざ帰りにわに手土産にしていたのだきました。一生分のグミを食べたよいうな気がした家庭訪問となりました。